

LA FIESTA DEL PAN SIN LEVADURA

Aprendimos que el día 14 del primer mes del año en el calendario de YHVH, (Éxodo 12:2), se celebra la fiesta de Pesaj o Pascua, día exacto en que Yeshua nuestro Salvador dio su vida para que nosotros pudiéramos ser redimidos del pecado e injertados en el pueblo Santo del padre: Israel. (Romanos 11).

Recordando que el tiempo del Padre comienza con la caída del sol y hasta el atardecer siguiente, al anochecer del día 14, comienza una Fiesta muy especial: La Fiesta del Pan sin levadura. En que consiste?

Básicamente, la ordenanza es que durante 7 días no se coma pan ni ningún alimento que contenga levadura. El pan que se come en este tiempo es el pan sin levadura llamado matza



Para las personas que viven en Colombia por ejemplo que no se conoce este alimento, es parecido a galletas salinas, un poco más grande.

Pero, cual es el significado espiritual de esta fiesta?

La Fiesta de los Panes Sin Levadura se encuentra detallada en **Éxodo** (*Shemot*) **12:14-17**, como está escrito:

Y este día os será en memoria, y lo celebraréis como fiesta solemne para YHVH durante vuestras generaciones; por estatuto perfecto lo celebraréis. Siete días comeréis panes sin levadura; y así el primer día haréis que no haya levadura en vuestras casas; porque cualquiera que comiere leudado desde el primer día hasta el séptimo, será cortado de Israel. El primer día habrá santa convocación, y asimismo en el séptimo día tendréis una santa convocación; ninguna obra se hará en ellos, excepto solamente que preparéis lo que cada cual haya de comer. Y guardaréis la fiesta de los panes sin levadura, porque en este mismo día saqué vuestras huestes de la tierra de Egipto; por tanto, guardaréis este mandamiento en vuestras generaciones por pacto perpetuo. (**Éxodo** [*Shemot*] **12:14-17**)

Comencemos este estudio haciendo énfasis en que la Fiesta fue ordenada a **perpetuidad**. Alguno de ustedes me podría explicar basado en la Biblia, como es que el Elohim (Dios) que es el mismo de ayer, hoy y por los siglos, El Padre que jamás falla a su palabra, ordenó a perpetuidad la fiesta y después supuestamente, al renovar el pacto la anula? Noten además que Pablo hace referencia a la Fiesta, ordenando celebrarla correctamente: 1 Corintios 5: 8 " [1 Corintios 5:8](#) *Así que celebremos la fiesta, no con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia y de maldad, sino con panes sin levadura, de sinceridad y de verdad.*"

La fiesta además fue ordenada a Israel y de acuerdo a las palabras de Pablo en efesios 4 al recibir a Yeshua como Salvador, somos hechos parte del pueblo bendito de Israel. Así que podemos concluir con estas palabras: **BÍBLICAMENTE, LAS FIESTAS ORDENADAS POR EL ETERNO PADRE, SON PARA NOSOTROS LOS QUE HEMOS CREÍDO EN YESHUA Y HEMOS PUESTO NUESTRA VIDA BAJO LA COBERTURA DE SU SACRIFICIO!**

La celebración de la Fiesta comienza en los días previos al 15 de Nisan, cuando debemos sacar toda la levadura de nuestras casas. (*Bedikat HaMetz.*)

YHVH ordenó en [Éxodo 12: 19](#) revisar las casas para sacar todo rastro de levadura. Recordando que el Padre ordenó que la Pascua o Pesaj fuera la fiesta para instruir a los niños, pedir a los niños que se encarguen de buscarla es una manera de enseñarles a buscar más adelante en su propia vida, todo rastro de levadura-pecado-.

El significado espiritual de esta primera ordenanza es que así como limpiamos la casa de levadura, debemos limpiar nuestra vida que es Templo del espíritu Santo de todo pecado.

Es importante además entender que celebrar la Fiesta del pan sin levadura durante siete días, es una exaltación de Yeshua quien es según sus propias palabras EL PAN DE VIDA! Por que sin levadura? Porque Yeshua no tuvo pecado. Es Santo, Santo Santo.....

El primer día de la Fiesta de los Panes Sin Levadura (*Hag HaMatzah*) es un gran sábado. Es día de reposo. Es un día para Yeshua! Siete representa plenitud! Es una forma de dedicar nuestra vida completamente a la limpieza espiritual!

Siguiendo las palabras de Pablo, la fiesta debe ser celebrada no con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia y de maldad, sino con panes sin levadura, de sinceridad y de verdad." Cual es la levadura que tenemos que sacar de nuestra vida hoy?

Yeshua nos hablan de tres clases de levadura:

1. La levadura de Herodes (**Marcos 8:14-15; 6:14-18; Mateo 2:7-12**).
2. La levadura de los fariseos (**Marcos 8:15; Mateo 16:5-12; 23:1-3; Lucas 11:37-44; 12:1**).
3. La levadura de los saduceos (**Mateo 16:6-12**). Los saduceos no creían en lo sobrenatural. Ellos negaban la existencia del Espíritu de YHVH, los ángeles y la resurrección (**Marcos 12:18; Hechos 23:6-8**).
4. La levadura de Corinto. La levadura de Corinto era la sensualidad, especialmente la fornicación (**1 Corintios 4:17-21; 5:1-13; 6:1,9-11,13,16-18; 8:1; 13:4; 2 Corintios 12:20-21**).

La levadura de los fariseos esta especialmente relacionada con el hecho de establecer tradiciones de hombres y colocarlas por encima de los mandamientos ordenados por el Padre. Yeshua reprendió estas tradiciones actualmente escritas en el Talmud y demás libros judíos. Pero actualmente, aparte de estas tradiciones de hombres del tiempo de Yeshua, tenemos mas levadura que ha sido añadida por Constantino y la iglesia Católica, que introdujo en la doctrina nuevas tradiciones que se antepone a lo ordenado en las Escrituras.

El cambio del día de reposo hecho por hombres, es levadura añadida. Fiestas no ordenadas con origen pagano. Son levadura añadida que Pablo nos advierte que es necesario sacar de nuestras vidas.

La levadura de Herodes la encontramos en todo aquel que con argumentos falsos pretende establecer que Yeshua no es Dios.

Cuales son entonces los panes sin levadura de sinceridad y verdad? La única verdad es Yeshua, la Torah o palabra de YHVH hecha hombre, la palabra revelada del Padre viva y verdadera. Regresar a la verdad de las Escrituras, y eliminar las tradiciones o inventos humanos, es la verdadera celebración de la Fiesta.

Recuerden siempre que celebrar esta fiesta, pone sobre nuestras vidas el sello del Padre Eterno. Éxodo 13: 15-16

Celebremos entonces la Fiesta! No comas NADA que tenga levadura! No pan con levadura, tortas, buñuelos, etc. Glorifiquemos a Yeshua en nuestras vidas. Saquemos la levadura de pecado y la levadura de doctrinas humanas de nuestras vidas. Dedicar este tiempo a la reflexión. Y piensa de nuevo en las palabras **que dijo el profeta Elías “Y acercándose Elías a todo el pueblo, dijo: ¿Hasta cuándo claudicaréis vosotros entre dos pensamientos? Si YHVH es Dios,**

seguidle; y si Baal, id en pos de él. Y el pueblo no respondió palabra!"

Que tengan una celebración de Pesaj o Pascua y Pan sin levadura, llenos de bendición y cambios en sus vidas. Que la libertad de Yeshua nos saque finalmente del paganismo y nos traiga de nuevo a su bendita palabra que es verdad y vida!

Shalom!